



Cierre y evaluación del Parlamento de niños, niñas y adolescentes de Montevideo

Hoy **viernes 02 de diciembre a partir de la hora 15:00**, en el Parlamento, da cierre la instancia de participación organizada por la Intendencia de Montevideo, el Instituto Interamericano de DDHH y Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay, con el apoyo del Consejo de Educación Primaria y el Consejo de Educación Secundaria.

El proyecto convocó a un total de 260 participantes de entre 10 y 14 años, electos representantes parlamentarios; 130 titulares y 130 suplentes con el objetivo de generar proyectos a presentar ante la Junta Departamental y el Parlamento Nacional.

El programa permitió la interacción y aportes de representantes, que asistan a instituciones antes mencionadas, con el fin de ejercer plenamente sus derechos y mejorar su calidad de vida. Por cada municipio intervinieron dos instituciones educativas de estas organizaciones, de forma paritaria, en la educación de derecho humanos y participación ciudadana.

Esta oportunidad para la formación de ciudadanía y promoción de derechos apuesta a la participación en proyectos colectivos y al empoderamiento de la ciudadanía, inspirada en la mirada nueva y constructiva de los niños, niñas y adolescentes de Montevideo. En representación del INAU concurrirán las niñas de "El Hogar Avanzando", quienes propusieron durante el proceso: "Generar espacios dentro de los centros Educativos para trabajar sobre una mejor convivencia entre adultos y adolescentes y entre pares".

Contacto Prensa:

Tel. 2915.73.17 int. 653 y 652

098645045 – 099657098

E-mail. comunicaciones@inau.gub.uy